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На земле

Ваш вопрос – наш ответХорошие новости

Вниманию жителей сел Ельцовка и Талдинка!
21 сентября с 10.00 в Ельцовке (сельская администрация), с 10.30
– в Талдинке (библиотека) будут вести прием граждан специалисты
Управления Пенсионного фонда. Принимаются заявления на отказ от
набора социальных услуг на 2008 г.

Начало нового учебного
года в АГППК совпало с
вручением директору
колледжа С.Н. Шитико-
ву памятной медали,
которая носит название
«Энциклопедия «Лучшие
люди России».
Медалью награждаются
россияне за достижения
в государственной,
производственной,
научно-исследовательс-
кой, социально-культур-
ной, общественной и
благотворительной
деятельности, внесшие
большой вклад в разви-
тие экономического и
научного потенциала
России и способствую-
щие ее процветанию.
Эта медаль является
одной из высших
общественных наград
Российской Федерации.
Информация в энцикло-
педию «Лучшие люди
России» об АГППК и его
руководителе Сергее
Николаевиче Шитикове
была предоставлена по
рекомендации Управле-
ния Алтайского края по
образованию и делам
молодежи. 17 июля
2007 г. решением
Общественно-консуль-
тационного совета
энциклопедии «Лучшие
люди России» С.Н.
Шитиков был награжден
памятной медалью.
Само награждение
происходило заочно и
было приурочено к
началу нового учебного
года.

С 7 сентября вступили в силу из-
менения, внесенные в Уголовно-
процессуальный кодекс РФ и Феде-
ральный закон «О прокуратуре Рос-
сийской Федерации», принятые в
июне-июле текущего года. Данные
изменения внесли коррективы в
полномочия прокуратуры, суще-
ственно их ограничив. Все это свя-
зано в основном с тем, что при про-
куратуре РФ создана отдельная
структура – следственный комитет,
которому передан ряд полномочий
прокуратуры. У нас создан межрай-
онный следственный отдел, в зону
действия которого входят, помимо
нашего, Зональный, Ельцовский  и
Целинный районы. В функции дан-
ного отдела, в частности, входит
обязанность по уголовному пресле-
дованию при рассмотрении дел по
особо тяжким преступлениям, что
входило в обязанность прокуратуры.

Говоря об ограничениях полномо-
чий прокуратуры, хочется отметить,
что в новой редакции Уголовного
кодекса РФ в большинстве статей
исключено слово «прокурор» и за-
менено на «руководитель след-
ственного органа по субъекту Рос-

Как найти общий
язык?
«У нас уже год не работает

водоразборная колонка. Обра-
щались к главе сельской адми-
нистрации, он говорит, что надо
обращаться в «Заводские водо-
проводные сети», но и там не
смогли решить нашу проблему.
К кому еще обращаться?

Т.Травникова,
инвалид II группы,

с. Заводское».
Отвечает начальник МУП

«Заводские водопроводные
сети» С.В. Ледовский:
-У нас нет возможности за-

менить сломанную колонку на
рабочую. Мы предлагали вмес-
то колонки вывести кран, но
такой вариант людей не устро-
ил, так как они считают, что
кто-нибудь либо сломает кран,
либо порежет шланг. Постара-
емся в ближайшее время все же
найти общий язык по этому
вопросу.

Студент, смотри
в оба!
«Проезжая по дороге около

колледжа, так и боишься задеть
идущих студентов. Они не со-
блюдают правила пешеходов,
выходят толпой на дорогу. Не-
ужели нельзя провести разъяс-
нительную беседу с учащимися
АГППК?

А.И., с. Троицкое».
На вопрос отвечает директор

АГППК С.Н. Шитиков:
-Постоянно мы начинаем

учебный год с этого: проводим
беседы, студенты расписывают-
ся в журнале за то, что они зна-
ют правила безопасности пере-
движения от одного учебного
корпуса к другому. Но эти пра-
вила так и не соблюдаются. Мы
проведем еще несколько
разъяснительных бесед на эту
тему, чтобы хоть как-то решить
проблему….

Медалью
«За заслуги перед
обществом»
за социально значимую обще-
ственную деятельность во бла-
го края, заслуги в культуре и ис-
кусстве и в связи с 70-летием
края администрация Алтайско-
го края постановила наградить
директора Троицкой детской
школы искусств Светлану Ива-
новну Шлыкову.
Постановление было опуб-

ликовано в газете «Алтайская
правда».

Средства - селу
Свыше 620 млн. рублей

дополнительно выделено из
федерального бюджета на
поддержку сельхозпроизво-
дителей Алтайского края.
Вопрос об увеличении Ал-

тайскому краю субсидий для
пополнения оборотных средств
сельхозтоваропроизводителей
в период уборочной кампании
обсуждался в августе в Моск-
ве в ходе рабочей встречи гла-
вы администрации края Алек-
сандра Карлина и министра
сельского хозяйства России
Алексея Гордеева. Ранее, бла-
годаря поддержке Алексея
Гордеева в решении вопроса
о дифференцированном подхо-
де к выделению субсидий на
дизельное топливо, использо-
ванное при проведении сезон-
ных сельхозработ, сельхозтова-
ропроизводители Алтайского
края дополнительно получили
в 2007 году из федерального
бюджета 627 млн. рублей. Это
позволило оперативно решать
вопросы ресурсного обеспече-
ния весеннее-полевых работ.
Посевы зерновых культур по
сравнению с 2006 годом были
увеличены на 157 тыс. га и со-
ставили 3,6 млн. га.
Увеличение субсидий, предо-

ставляемых из федерального
бюджета, на возмещение в
2007 году части затрат на уп-
лату процентов по краткосроч-
ным кредитам составит 170
млн. рублей, по инвестицион-
ным кредитам - 32,6 млн. руб-
лей. Для компенсации части
затрат на страхование урожая
сельскохозяйственных культур
в бюджет края перечислено
420 млн. рублей.

Пресс-служба
администрации края.

Лучшие люди России
работают в АГППК!

Знай наших!

Фото Натальи ТРОФИМОВОЙ.

Интервью нашего коррес-
пондента с С.Н. Шитиковым
читайте на 2-й стр. под заголовком «С верой мы люди, а без веры – никто».

Человек  и закон

сийской Федерации». Прокуратура
теперь не может влиять на органы
следствия ОВД. На места происше-
ствия, связанные с убийствами, из-
насилованиями, и особо обществен-
но значимые преступления мы дол-
жны были выезжать в обязательном
порядке, сейчас же следователи
ведут работу без нашего участия.
Если раньше решение о содержа-
нии под стражей принималось толь-
ко с согласия прокурора, то теперь
это решение органы следствия при-
нимают самостоятельно.

У прокуратуры, помимо поддерж-
ки государственного обвинения в
суде, остаются контроль над орга-
нами дознания, участие в решении
избрания меры пресечения подсуди-
мого и определенная категория
гражданских дел, в которых участие
прокурора обязательно.

В целом относительно принятых
изменений в Уголовно-процессуаль-
ном кодексе на сегодня вопросов
больше, чем ответов, и, скорее все-
го, это первые шаги к реорганизации
органов прокуратуры.

В. БАДИН,
заместитель прокурора района.

ИЗМЕНЕНИЯ
В УГОЛОВНОМ КОДЕКСЕ

Обучаться
музыке и танцам
никогда
не поздно!
Почти каждый человек в

детстве мечтал стать музыкан-
том, артистом, певцом, танцо-
ром или художником. Кто-то
смог осуществить свою мечту
хотя бы наполовину, а кому-то
это так и не удалось. Но если
мечта научиться музицировать,
танцевать, петь или рисовать
так и живет в вашей душе, то
ее вполне реально осуще-
ствить!
Детская школа искусств

предлагает взрослым поучить-
ся разным искусствам. Педаго-
ги будут заниматься со всеми
желающими в удобное время.
Оплата за обучение составля-
ет 350 рублей в месяц. Все
справки по телефону 21-3-29.

Поздравляем!
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Автопортрет
Впервые

краевой бюджет
сформирован
на трехлетний

период

Сообщает пресс-служба администрации края

Администрация Алтайского
края разработала проект за-
кона Алтайского края «О кра-
евом бюджете на 2008 год и
на плановый период 2009 и
2010 годов». Основные пара-
метры краевого бюджета  -
основного финансового доку-
мента региона – прокоммен-
тировал глава администрации
края Александр Карлин.
«Бюджет формирует очень

серьезные предпосылки в на-
правлении значительных госу-
дарственных финансовых ре-
сурсов на решение долго-
срочных проблем социально-
экономического развития Ал-
тайского края, имеются в виду
поддержка реального сектора
экономики и серьезные инве-
стиции в социальную сферу»,
- отметил Александр Карлин.
В Алтайском крае впервые

краевой бюджет сформирован
на трехлетний период.  В 2010
году консолидированный бюд-
жет Алтайского края увели-
чится в 2,3 раза к уровню
2005 года, то есть за пять лет
произойдет удвоение бюдже-
та. Так, на 2008 год доходы
краевого бюджета предусмот-
рены в сумме 39,4 млрд. руб-
лей, расходы – 40 млрд. руб-
лей, прогнозируемый объем
дефицита – 566 млн. рублей.
Глава администрации края

назвал новый бюджет бюдже-
том устойчивого среднесроч-
ного развития. «Бюджет мож-
но квалифицировать к 2010
году как бюджет устойчивого
развития, приобретающего ка-
чества ускоренного. У нас, к
сожалению, незначительна
доля добывающих секторов,
где можно резко увеличить

-Возраст?
-Работоспособный.
-Кем были Ваши родители?
-Отец – автомеханик, мама –

домохозяйка.
-Семья?
-Я и четыре девки: жена, две

дочки и внучка. Женский баталь-
он!
-Самое большое достижение в

жизни?
-Свою идею непрерывного об-

разования претворил в жизнь. От
мечты – к практике!
-Самая большая неудача, поте-

ря?
-Потеря родителей – моих и

супруги. Мне их очень не хватает.
Со смертью родителей отрывает-
ся последняя «пуповина».
-Самый ценный совет, который

Вы получили в своей жизни?
-Не унывать! Так меня учила

мама жены. Кстати, я ее никогда
не называл тещей.
-Самое неприятное решение, ко-

торое приходилось принимать в
жизни или по работе?
-Я очень тяжело расстаюсь с

людьми. Для меня увольнение ра-
ботника, даже если он это заслу-
жил, – очень неприятное решение.
-Отношение к религии?
-Атеист.
-Каким достижением в своей об-

ласти гордитесь больше всего?
-Стал заслуженным учителем и

кандидатом наук! Все мои знако-
мые до сих пор удивляются, что
это удалось сделать сельскому
учителю.
-Что хотелось бы сделать в бли-

жайшем будущем?
-Создать ресурсный центр на

базе колледжа «школа – училище
– колледж – вуз».
-Что уже удалось воплотить в

жизнь?
-Создать прекрасный педкол-

лектив.
-Влияние кого из современников

испытываете в наибольшей мере?
-Я особого влияния со стороны

кого-либо не ощущаю.
-Удовлетворены ли Вы своей ра-

ботой?
-Очень!
-Любимое время года?
-Сентябрь, когда в колледж при-

ходят «мои» дети – студенты. Все
лето хожу на работу без особого
настроения. А 1 сентября, когда на-
чинаются занятия, поднимается
шум в коридорах, испытываю ра-
дость.
-Историческая личность, кото-

рая Вас особенно интересует?
-Черчилль.
-Любимый праздник?
-8 Марта.
-Особо почитаемый политичес-

кий деятель?
-Прекрасно отношусь к Пути-

ну. Ему удалось вывести страну из
краха.
-Любимая песня?
-Все песни моей юности.
-Ваш девиз, философия, кото-

рой Вы придерживаетесь в жизни?
-Добиваться намеченной цели,

не отступая ни на шаг!
-Человек, который повлиял на

Ваше мировоззрение?
-Мой отец, фронтовик, член

партии.
-Любимая цитата или афоризм?
-«Бороться и искать, найти и не

сдаваться!»
-Любимое блюдо?
-Пельмени.
-Любимый анекдот?
-Я его рассказываю даже сту-

дентам на лекциях. Приезжают
проверяющие во вспомогательную
школу, спрашивают у мальчика:
-Как тебя зовут?
-Н-н-не знаю...…
-Кем ты хочешь стать, когда вы-

растешь?
-Н-н-не знаю...…
Сделали выговор директору

этой школы и сказали, что уволят
с работы, если в следующую про-
верку так будет.
Приезжают опять – и к маль-

чику:

-Как тебя зовут?
-В-ваня.
-Кем хочешь стать?
-К-космонавтом.
Они к директору:
-Молодец, Иван Иванович, как

тебе это удалось?
-Н-н-не знаю...…
Суть в том, что с нашей работой

«крыша» может «съехать»! Но в
этом вся ее прелесть! (Смеется).
-Какие человеческие качества

Вы особенно цените  в людях?
-Ум. А в работе должен быть

азарт в хорошем смысле этого сло-
ва.
-Любимое место отдыха?
-Горный Алтай, река Катунь.
-К каким ошибкам или проступ-

кам Вы склонны проявить наиболь-
шее снисхождение?
-Я в принципе проявляю снис-

хождение ко всему, кроме озлоб-
ленности. Человек не должен оз-
лобляться, от этого происходят
трагедии.
-Ваше увлечение, хобби?
-Книги, нумизматика. В моей

коллекции самая старинная моне-
та – периода императрицы Ели-
заветы.
-Книга, которую Вы сейчас чи-

таете?
-«Новейшая история России

1945-2006 годов».
-Любимый писатель?
-Шолохов.
-Мечта?
-С детства мечтал попасть в

средневековый английский, шот-
ландский замок. Я даже недавно
перечитал с удовольствием книгу
о рыцаре Айвенго. Кстати, у меня
была возможность посетить такой
замок, но все же не удалось…...
-Пожелание нашим читателям?
-Верить, что наше будущее бу-

дет прекрасным! С верой мы люди,
а без веры – никто и ничто.
-Спасибо.

Вопросы задавала
Наталья ТРОФИМОВА.

С верой мы люди,
а без веры – никто

Местное самоуправление

ственно. 20,2 %, что в денежном вы-
ражении составляет 6,9 тысячи,
смогли собрать в Петровке. Не до-
тянули до плановых показателей
также Беловская, Ельцовская, Ере-
минская, Загайновская, Новоелов-
ская и Хайрюзовская администра-
ции.
Единый сельхозналог заплани-

ровали семь администраций. Мак-
симальную сумму рассчитывали
собрать в Горновом – 44 тысячи,
выполнить план удалось на 67%.
Остальные заявляли в планах о
суммах в пределах семи тысяч руб-
лей, поэтому в основном его все
перевыполнили, за исключением
Хайрюзовки и Зеленой Поляны.
Больше всех заработала на арен-

де помещений Троицкая админи-
страция – 33,1 тысячи рублей. Не
получили ни копейки в Хайрюзов-
ке.
78,6 тысячи рублей дохода при-

несла  аренда земли в Беловском.
В Загайнове эта статья дохода при-
несла в бюджет 800 рублей.
По прочим доходам по итогам

полугодия в тройке лидеров ока-
зались Троицкая, Новоеловская и

Ельцовская администрации, «шаг-
нувшие» за 30 тысяч.
Продажа земельных участков в

целом по району осуществлена на
7,1 тысячи рублей.
Дотации из районного бюджета

на выравнивание получили на
100%  все сельские администрации,
за исключением Троицкой (91,7
%). На сбалансированность  из рай-
бюджета перечислено также всем
администрациям, кроме Заводской,
которая от запланированной сум-
мы получила 79%.
Долги по налогу на имущество

после первого полугодия числи-
лись за Беловской, Горновской,
Ельцовской, Ереминской, Кипе-
шинской, Новоеловской и Усть-
Гавриловской администрациями.
Общая сумма расходов перева-

лила за миллион у администрации
райцентра – 2529,8 тысячи рублей
и Беловской администрации –
1025,7 тысячи рублей. Превысили
плановые расходы Южаковская,
Троицкая, Новоеловская, Заводская,
Ереминская, Ельцовская и Горно-
вская администрации.
Перед балансовой комиссией в

администрации района, где главы
отчитывались о работе, им пред-
лагалось ответить на 28 вопросов.
С ответами на три из них мы хо-
тим вас ознакомить.
Так, вопрос номер семь – о ра-

боте администраций по повыше-
нию уровня зарплаты наемных ра-
ботников, которые  трудятся у ин-
дивидуальных предпринимателей.
В Беловском зарплата повысилась
на 300 рублей у одного предпри-
нимателя и на 500 – у другого. На
300 рублей выросла зарплата на-
емных работников в Ельцовке.
Хайрюзовская, Ереминская, Пет-
ровская администрации сообщи-
ли среднюю зарплату наемных ра-
ботников. В  Троицком, Зеленой
Поляне ведется разъяснительная
работа с предпринимателями о не-
обходимости повышения зарпла-
ты. Новоеловка отчиталась, что оп-
лата производится за фактически
выполненный объем работ с уче-
том увеличения ставки 1 разряда
единой тарифной сетки, а оконча-
тельный расчет производится в
конце года.
Тринадцатый вопрос предлагал

представить информацию о по-
треблении электроэнергии. Пере-
расход оказался в Петровской и
Ельцовской администраций.
О готовности к отопительному

сезону администрации должны
были доложить, отвечая на семнад-
цатый вопрос.
Лаконичными оказались ере-

минский и беловский главы, зая-
вив, что все объекты к зиме гото-
вы. Райцентр дал наиболее обсто-
ятельный ответ. Хайрюзовка сооб-
щила, что СДК, ФАП и детсад к
зиме готовы, велась обмуровка кот-
лов в школе. В Загайнове провели
побелку и частичную покраску.
Оборудование в котельной к ра-
боте в зимних условиях готово. Но-
воеловские котельные к зиме го-
товы, в учреждениях соцкультбы-
та проведен косметический ремонт.
Водопроводные сети и скважины
в Петровской администрации на
момент отчета находились в рабо-
чем режиме, а подготовка к ото-
пительному сезону продолжалась.

По данным, предоставленным
районной администрацией,

подготовил Андрей ТИМОХИН.

Достижения и промахи власти на селе
Из отчетов сельских админист-

раций об исполнении сметы дохо-
дов и расходов за первое полуго-
дие следует, что план по собствен-
ным доходам выполнили Ельцовс-
кая (102,7%), Заводская (124,5%),
Новоеловская (113,4%), Петровс-
кая (113,5%), Троицкая (112%),
Усть-Гавриловская (152,6%),
Южаковская(170,7%). Самый
большой процент перевыполнения
– у Боровлянской администрации
(179,9%). Она же отличилась и в
сборе подоходного налога – 275,3
тысячи рублей вместо144 плано-
вых. Недобор по этому налогу
только в Загайнове – 96% от пла-
на.
Земельный налог собрали на

957,1 % в Кипешинской админи-
страции, правда, суммы в рублях
здесь весьма скромные в сравне-
нии с другими. Планировалось –
700 рублей, а получили - 6700. В
рублевом отношении в лидерах,
если не считать райцентр, который
собрал 273,6 тысячи, Гордеевская
и Горновская администрации –
76,2 тысячи (199% от плана) и
70,6 тысячи (218,6%) соответ-

Сегодня на вопросы нашей рубрики отвечает директор АГППК Сергей Николаевич ШИТИКОВ.

объемы производства. В пос-
ледние 10 лет в мировой эко-
номике именно добывающие
сектора обеспечивают нарас-
тание собственных доходов за
счет конъюнктуры мирового
рынка. У нас такого серьезно-
го сегмента в экономике края
сегодня нет, но мы  стараем-
ся его значительно увели-
чить», - подчеркнул Александр
Карлин.
Основными задачами бюд-

жетной политики названы
применение механизмов, сти-
мулирующих бюджетные уч-
реждения к повышению каче-
ства услуг, эффективности
бюджетных расходов. Стоит
отметить, что если в 2006 году
собственные доходы впервые
превысили финансовую под-
держку из федерального бюд-
жета и составили 52 % в до-
ходах консолидированного
бюджета, то в 2010 году их
доля составит 61 %.
В числе приоритетных задач

в ближайшие три года - про-
должение устойчивого роста
заработной платы в бюджет-
ной сфере, укрепление мате-
риально-технической базы
бюджетных учреждений. Так-
же  продолжатся реализация
приоритетных национальных
проектов, развитие транспор-
тной инфраструктуры, соци-
альная поддержка населения.
Будет уделяться внимание
обеспечению сбалансирован-
ности местных бюджетов, по-
вышению эффективности го-
сударственной поддержки
сельского хозяйства, а также
в целом эффективности и ре-
зультативности бюджетных
расходов.

Разработан
основной

финансовый
закон края

Проект закона о краевом бюджете представил Александр
Карлин.



На земле троицкой 318 сентября 2007 г.

По словам лидера алтайских
«справедливороссов» Александра
ТЕРЕНТЬЕВА, обратившегося к
делегатам и гостям конференции,
«на сегодняшний день в крае со-
здана мощная сила, способная
обеспечить масштабное преобра-
зование региона. Она подтверди-
ла это своими делами».

16 главных дел
«Справедливой России»
в Алтайском крае
Борьба за права жителей края –

одно из главных направлений ра-
боты.
· Проведена акция «Кодекс спра-

ведливости», в рамках которой было
собрано более 160000 пожеланий и
обращений жителей края. Эта ин-
формация обобщена, проанализиро-
вана и передана лидеру партии Сер-
гею Миронову, а через него Прези-
денту России Владимиру Путину.
· Организована масштабная акция

протеста против существующей пен-
сионной системы. Она прошла в
крупнейших городах края, а также в
34 районах.
· Создана общественная прием-

ная, которая активно включилась в
работу по защите прав граждан. Спе-
циалисты партии,  ведущие прием
граждан, помогли многим людям в
составлении исков, апелляционных и
кассационных жалоб в защиту инте-
ресов граждан в судах.
· В городе Рубцовске активисты

партии сумели заставить админист-
рацию завода «Алттрак» отказаться
от продажи помещения совета вете-
ранов завода. Это решение могло по-
ставить под удар существование об-
щественной жизни на заводе.
Понимая, что многие проблемы

можно решить с помощью спра-

Александр ТЕРЕНТЬЕВ решает проблемы жителей края.

«Справедливая Россия» работает!
В Барнауле состоялась конференция регионального отделения партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ:
РОДИНА/ ПЕНСИОНЕРЫ/ ЖИЗНЬ» в Алтайском крае. На ней были подведены итоги работы партийной организации,
расширен состав Совета, избраны делегаты на Съезд партии, который состоится в конце сентября.

ПОМИМО ПРАВООХРАНИ-
ТЕЛЬНЫХ ОРГАНОВ проблемой
подростковой преступности занима-
ется районная комиссия по делам
несовершеннолетних, возглавляет
которую заместитель главы адми-
нистрации района по социальным
вопросам В.М. ШАРОВ. На засе-
дания приглашаются родители под-
ростков, совершивших правонару-
шения, а также заслушиваются гла-
вы сельских администраций по воп-
росу профилактики подростковой
преступности.
Мы попросили Владимира Ми-

хайловича рассказать о прошедшем
недавно заседании комиссии.
-Мы не только подводили ито-

ги работы за полугодие, но и рас-
сматривали вопросы о мерах про-
филактики правонарушений сре-
ди несовершеннолетних, а также о
работе с семьями, находящимися в
социально опасном положении, в
Заводской сельской администра-
ции, - говорит В.М. Шаров. - За
первое полугодие 2007 года заре-
гистрировано 28 преступлений (на
два преступления больше, чем в
прошлом году), которые соверше-
ны 14 подростками. Это довольно

Человек. Общество. Проблемы

Рецидив – одна из причин
Можно спорить до хрипоты, кто виноват в том, что существует
такое явление, как подростковая преступность. Государство,
школа или родители? Согласно печальной статистике правона-
рушения совершаются преимущественно подростками из так
называемых неблагополучных семей, где не уделяется должно-
го внимания воспитанию детей.

высокий уровень для нашего рай-
она. Правонарушения совершают-
ся в основном подростками, кото-
рые уже состоят на учете в нашей
комиссии, а высокий уровень пре-
ступлений складывается из-за ре-
цидива, то есть на счету некоторых
молодых людей до пяти и более
раскрытых фактов. Основная часть
правонарушений имеет полубыто-
вой характер, как, например, кражи
продуктов.
Кто-то совершает преступление

ради баловства, но есть и такие, для
кого кража становится азартом и
куражом. Тем не менее, кража –
преступление, ответственность за
которое предусмотрена Уголовным
кодексом. К сожалению, имеются
случаи и более тяжелые, такие, как
убийство.
Несовершенство законодатель-

ства, в свою очередь, также играет
неблагоприятную роль. При рас-
смотрении дел судебные органы
зачастую не применяют к подрос-
ткам такие меры наказания, как
лишение свободы, и, оставшись без-
наказанными, они повторно идут
на совершение преступления. От-
сюда такой большой рецидив. Мало

того, они своим примером учат
подрастающих детей, и у них уже
есть, так сказать, «ученики».
Ежегодно два-три подростка из

нашего района направляются в
спецшколы. Мы, в свою очередь,
ведем беседы с родителями, при-
глашаем их на комиссию, за неис-
полнение родительских обязанно-
стей накладываем штрафы в раз-
мере от 100 до 500 рублей. Но си-
туация на сегодняшний день тако-
ва, что родители трудных подрост-
ков, особенно если они пьющие,
попросту не принимают участия в
их воспитании. В пьяном угаре они
забывают о детях, и их воспитани-
ем занимается улица. Конечно, не
все такие. Бывают и те, кто случай-
но попадает в поле зрения нашей
комиссии. Как правило, такие ро-
дители после беседы делают вер-
ные выводы, и нам уже не прихо-
дится с ними встречаться.
Одна из основных задач, стоящая

на сегодняшний день перед нами,
- обратить внимание на семьи, ко-
торые только начинают «движение
по наклонной». Очень важно вов-
ремя их остановить. Довольно труд-
но найти подход к решению этой
проблемы – морально и психоло-
гически, но мы над этим работаем.
Комиссия тесно сотрудничает с
главами сельских администраций,
потому что они на местах владеют
более полной информацией и зна-
ют, как живут их земляки.
Возвращаясь к вопросу о подро-

стковой преступности, хочется от-
метить ее рост в селах лесной зоны
нашего района. Наиболее проблем-
ная ситуация по профилактике
преступлений среди подростков на
сегодняшний день складывается в
с.Заводское. Много семей в этом
населенном пункте находятся в
социально опасном положении. И
наше внимание в большинстве
случаев мы уделяем этому селу. В
связи с этим на заседание комис-
сии мы приглашали главу Заводс-
кой сельской администрации Ю.А.
Мартынушкина, но ни глава, ни
секретарь не явились, проигнори-
ровав наше приглашение и при-
слав вместо себя специалиста, ко-
торый практически не имеет от-

высокого уровня подростковой преступности

ношения к данному вопросу, не
владеет в полной мере информа-
цией и не мог ответить на интере-
сующие нас вопросы.  А со сторо-
ны главы вышеназванной админи-
страции в течение последних лет
прослеживается тенденция не идти
на контакт с администрацией рай-
она. Ю.А. Мартынушкин не прини-
мает участие в заседаниях район-
ных комиссий, где требуется его
непосредственное участие, много
вопросов, например, накопилось к
нему у военкомата. Сейчас готовят-
ся документы по лицензированию
школ района. Для получения ли-
цензии необходимы документы на
имущество, оформленные долж-
ным образом. Администрация с.За-
водское их не оформляла. Опять-
таки глава села на контакт с нами
не идет, и мы не знаем, как пере-
ломить ситуацию. Тем не менее
проблем и вопросов в этом селе
накопилось немало, и, судя по звон-
кам жителей с.Заводское, местная
власть их не решает.

Записал Игорь ШЛЫКОВ.

Троицкая детско-юношеская
спортивная школа объявляет НАБОР

на ОТДЕЛЕНИЕ ГРЕКО-РИМСКОЙ
БОРЬБЫ мальчиков с 1 по 7 классы.

Если вы хотите,
чтобы ваши сыновья и внуки
были дисциплинированными,
выносливыми и ответственными,
приведите их сюда!

ЗАПИСЬ ЕЖЕДНЕВНО
с 11.30 до 13.00, с 14.30 до 17.00

в зале борьбы «Олимпик»
(вход с торца музыкальной школы).

ведливых законов, депутатская
группа «Справедливой России» в
краевом Совете народных депута-
тов последовательно выступает с
законодательными инициативами
по решению злободневных про-
блем.
· Депутаты-«справедливороссы»

выступили с важной законодатель-
ной инициативой о внесении поправ-
ки к Федеральному закону «О госу-
дарственной социальной помощи».
Согласно ей, необходимо отменить
требование о ежегодном подтверж-
дении желания получать деньги вме-
сто соцпакета.
· Народные избранники  иницииро-

вали разработку и обсуждение про-
ектов законов, касающихся интере-
сов всех жителей края, таких, как «О
природопользовании в Алтайском
крае»; предложили поправку в Уго-
ловный кодекс, предусматривающую
возвращение к практике принуди-
тельного лечения от наркомании и
алкоголизма; внесли свои предложе-
ния в ряд краевых целевых про-
грамм.
Социальная безопасность лю-

дей, укрепление института семьи,
защита ветеранов – основные на-
правления работы регионального
отделения партии.
· «Справедливая Россия» взяла

шефство над краевым госпиталем
ветеранов Великой Отечественной
войны. В госпитале с помощью
партии оборудована современная
палата, облагорожена территория.
· «Справедливая Россия» оказыва-

ет помощь барнаульскому детскому
саду № 56 для детей с нарушениями
слуха и речи. В детском саду обору-
дован уникальный кабинет с линга-
фонным оборудованием, позволяю-
щим проводить полноценное обуче-
ние детей.
· В рамках всероссийского авто-

пробега «Дорогу справедливости!»
Мамонтовскому дому-интернату,
Краевому госпиталю ветеранов вой-
ны и военно-патриотическому клубу
«Патриот» были вручены автомоби-
ли.
Работая над тем, чтобы изме-

нить настоящее, партия думает о
будущем. Региональное отделение
активно взаимодействует с моло-
дежью. Молодежное «крыло»
партии имеет собственное имя –
«Победа».
· 27 июня в краевом центре на пло-

щади ветеранов «Победа» организо-
вала грандиозный праздник в честь
Дня российской молодежи. В этот же
день начал свою работу «Штаб лет-
него трудоустройства», который за
два месяца позволил найти работу
138 молодым людям.
· Удачный опыт работы, направлен-

ной на помощь молодым людям,
вдохновил молодых «справедливо-

россов» на организацию  Центра по-
иска жилья для молодежи.
Особое внимание партия уделя-

ет развитию образования, культу-
ры и спорта.
· В сентябре 2007 г. в восьми горо-

дах и селах края были запущены в
эксплуатацию 15 детских спортивных
площадок, созданных на основе со-
временных полимерных материалов.
Эти универсальные площадки сни-
жают уровень травматизма во вре-
мя занятий спортом и могут исполь-
зоваться круглый год: летом для игры
в футбол, волейбол и баскетбол, зи-
мой – в хоккей.
· Дав в марте старт другой долго-

срочной акции - «Звездочки бассей-
на», «Справедливая Россия» предо-
ставила возможность бесплатно за-
ниматься плаванием более 100 та-
лантливым детям Бийска. А уже в
мае к акции присоединилось Яровое,
в июне – Славгород, в июле – Руб-

цовск.
· В мае 2007 года «Справедливая

Россия» организовала краевой кон-
курс социальных проектов в облас-
ти образования и здравоохранения
«Даруя знания, укрепляя силу!». В
конкурсе приняли участие более 60
педагогов и медиков. 20 победителей
из 15 городов и районов Алтайского
края получили премии и гранты на
реализацию общественно значимых
проектов.
· 3-5 августа при поддержке «Спра-

ведливой России» в селе Верх-Об-
ское прошел культурно-спортивный
праздник, посвященный памяти «на-
родного губернатора» Михаила Ев-
докимова. Участникам соревнований
было подарено 216 комплектов фор-
мы и спортинвентарь.
· В сентябре в с. Ребриха откроет-

ся Аллея Памяти, посвященная памя-
ти земляков, погибших в Афганиста-
не и Чечне. Построят обелиск, уста-
новят мемориальные плиты с имена-
ми погибших парней – 11 человек.

Эти и многие другие дела сдела-
ла партия «Справедливая Россия»
за восемь месяцев свей работы в
Алтайском крае. Проведена серь-
езная работа в области партийно-
го строительства: теперь отделе-
ния партии есть почти в каждом на-
селенном пункте Алтайского края.
Они также ведут правозащитную
работу, помогают детским домам,
домам престарелых, организовы-
вают праздники и спортивные со-
ревнования для жителей многих
районов, помогают людям, оказав-
шимся в трудной жизненной ситу-
ации и многое, многое другое.

Из материалов
к краевой конференции партии
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ:
РОДИНА/ ПЕНСИОНЕРЫ/ ЖИЗНЬ».
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Цена свободная.

На земле троицкой

Рекламируемые товары и услуги подлежат сертификации. Цены действительны на момент публикации.

Д О Р О Г О   З А К У П А Ю
КОРОВ, СВИНЕЙ ЖИВЫМ
ВЕСОМ.             Т. 36-7-64.

За минувший год сложился кол-
лектив, налажена оперативная ра-
бота, приведены в порядок техника
и помещение, в котором располага-
ется часть. Но вместе с положитель-
ными моментами в работе есть и
проблемы. Об этом мы беседуем со
старшим пожарным Беловской по-
жарной части Александром ГРИ-
ШИНЫМ (на снимке).
-Как образовывалась часть?
-Глава сельской администрации

пригласил нас и предложил орга-
низовать в селе пожарную службу.
Мы подумали и согласились. Из
совхоза притащили на тросе пожар-
ный автомобиль, занялись его ре-
монтом. Ремонт нужен был и зда-
нию бывшего магазина, которое
было приспособлено под склад.
Сначала все в нем разобрали, про-
били в стенах проемы, сварили и
навесили ворота, чтобы можно было
загнать автомобиль. Перекрыли

Поздравляем с днем рождения
уважаемую

Тамару Васильевну ШАФЕЕВУ!
Желаем жить без старости,
Работать без усталости,
Желаем Вам всех благ земных.
Мы знаем: Вы достойны их!

Соседки Зоя, Ольга.

Поздравляем с юбилеем дорогую
Аллу Викторовну

МАЛОРОСИЯНОВУ!
Храни тебя Бог

от житейских невзгод,
От тяжких болезней,

душевных тревог.
Пусть будет много безоблачных дней,
Согретых любовью родных и друзей.

Мама, папа,
Гришины, Истрафиловы.

Поздравляем с 30-летием
 дорогого, любимого

мужа и папочку
Андрея МЕДВЕДЕВА!

Пусть твоя нежность
не гаснет с годами,

Пусть сохранится в душе теплота,
Пусть долгие годы живут

вместе с нами
Чуткость, любовь и твоя доброта!

Юля и Кирюшка.

ЗАКУПАЕМ ЖИВЫМ ВЕСОМ
КРС, свиней, лошадей.

Т. 8-905-985-71-39,
т. (838530) 23-3-94.

ОВЕС, ПШЕНИЦА.
Урожай 2007 г. НЕДОРОГО.

Комсомольская,10.

П Р О Д А Ю :
-2-комн.квартиру. Л.Толсто-
го,26-22, т.36-7-64.
-срочно квартиру (газ, вода, те-
лефон). Т.27-1-52.
-М-412, ВАЗ-21063, бензопилы
«Урал», «Дружба». Т.8-961-240-
92-92.
-«Ниссан-АД» 2001 г.в., таможня
2 сентября. Т.8-906-944-11-26.
-ВАЗ-2106 2000 г.в. Т.т.8-903-
911-85-42, 8-905-983-60-02, 33-
3-18.
-ВАЗ-21310 2005 г.в. ОТС. Т.21-
7-32.
-холодильник «Полюс» в хор.
сост. за умеренную цену. Т.21-
2-84.
-картошку. Пионерский,26.
-поросят. Т.21-9-07.
-поросят-ландрасов привитых.
Т.22-2-56.
-хряка 1,4 г., вес 250-300 кг – за-
вод Завьяловский племсовхоз.
Комсомольская,10.

ЕСТЬ РАБОТА!
Такси «Троицкое» требуются
диспетчеры. Т.22-0-73.

Служба 01 Поздравляем!

Романа МАЛИНИНА!
Сегодня, как всегда,

тебе желаем счастья.
Храни тебя Господь

от мрака и ненастья,
От злого языка, от сильного недуга,
От умного врага,

от мелочного друга.
И дай тебе Господь,

коль это в Его власти,
Здоровья, долгих лет

и много-много счастья.
Папа, баба, брат Иван,

тетя Марина, тетя Лариса.
Гордеевский – Барнаул.

Поздравляем
с днем

рождения
нашего

дорогого
сынка,
внука,
брата,

племянника

Если просят о помощи,
отказывать нельзя
5 сентября пожарные Беловского отметили годовщину образования своей пожарной части.

часть крыши, утеплили. На все это
ушло месяца три, и только после
этого смогли загнать в гараж ма-
шину.
Провели телефон. Сначала был

параллельный с библиотекой, но
потом установили отдельный номер,
а глава купил нам радиотелефон,
чтобы всегда быть на связи.
Вчера (11 сентября. – Ред.) по-

красили машину. Деньгами на при-
обретение краски помогли ферме-
ры и предприниматели С. Солосин,
Ю. Поваров, А. Аветян и Ю. Косарев.

Фермер А. Байбаков из Тюмени
купил для пожарной машины ци-
линдр на рулевое, колодки на руч-
ной тормоз.
-А с какими проблемами прихо-

дится сталкиваться беловским по-
жарным?
-Машине четырнадцать лет, и за

все это время ее нормально не ре-
монтировали. Сейчас автомобиль на
ходу, но в перспективе хотелось бы
капитально отремонтировать дви-
гатель. Экипировки нет, глава сель-
совета купил нам один пожарный

костюм, но без сапог, а на пожар в
чем выезжать? Да и роба не поме-
шала бы. На работу в своей одежде
ходим, а в здании все своими рука-
ми делаем, и работа разная. Когда
машину ремонтировали, у нас толь-
ко на сварочные работы три дня
ушло, и после этого, сами понимае-
те, в каком состоянии одежда.
Зарплата маленькая – 2300 руб-

лей, и ту задерживают на два, два с
половиной месяца. Когда работали
втроем, зарплата была больше, но в
таком графике работать тяжело,
поэтому решили взять еще одного
в пожарную службу.
-Кто вместе с вами работает в

пожарной части?
-Сергей Алешкин, Владимир Зе-

ленцов, Сергей Гришин. На время
отпуска одного из пожарных вышел
работать Александр Алешкин.
-За год работы на пожары часто

приходилось выезжать и какой за-
помнился более всего?
-На тушение выезжали раз де-

сять-двенадцать. По разу выезжали
на тушение травы в Белое и на воз-
горание жилого дома в Загайново.
В принципе, участок не наш, но раз
просили приехать, то отказывать в
таком деле нельзя.
Недавно случай был – в Бело-

вском дом загорелся, к нам посту-
пил вызов. Дежурный стал заводить
машину, а она не заводится – бен-
зин из бензонасоса вытек. Опозда-
ли маленько, но если бы подъехали
к дому вовремя, то неизвестно, чем
бы все закончилось. Вернее сказать,
пожарный точно пострадал бы, по-
тому что взорвался газовый баллон,
и место, куда надо было ставить
машину, оказалось как раз в зоне
поражения. Бог миловал, никто не
пострадал.

Андрей ТИМОХИН.
Фото автора.

Контрасты осени
Газета «Сельская жизнь» опубли-

ковала осенний прогноз, подготов-
ленный ассоциацией «Прогнозы и
циклы». Приводим из него выдерж-
ки, имеющие отношение к нашему
региону.

СЕНТЯБРЬ
На юге Западной Сибири средняя

температура сентября на 1-2 граду-
са выше нормы. Количество осад-
ков – меньше обычного… К концу
второй декады потеплеет до 22-27,
но ненадолго. К середине третьей
декады ночью 0…-5, днем 4-9.

ОКТЯБРЬ
Несколько холоднее обычного при

большем количестве осадков. Теп-
лая погода начала месяца (днем до
+15) сменится прохладной с ночны-
ми заморозками, и в последних днях
второй декады зима решительно за-
явит о себе, землю припорошит сне-
гом: ночью – 5…-10, днем 0…-5, а 27-
29-го ночью уже -13…-18, да и днем
не согреешься: -6…-11.

НОЯБРЬ
Средняя температура ночью бу-

дет в пределах –5…-6, что на 3-4
градуса выше нормы. Предполага-
емое количество осадков – в пара-
метрах среднемноголетних цифр.
Самые холодные дни в начале вто-
рой декады: ночью –17…-22, днем
–9…-14.

«АП».

Александр Алешкин работает в
пожарной части временно,
зато вот на такой сверкающей
новыми красками машине!

СТРОКИ БЛАГОДАРНОСТИ
Сердечно благодарим всех, кто

оказал нам моральную поддержку
и помощь и проводил в последний
путь Демьяненко Анатолия Андре-
евича. Благодарим коллективы во-
енного комиссариата Троицкого
района, управление по социальной
поддержке населения администра-
ции Троицкого района и лично
Шарова В.М., Поснову О.П; дру-
зей Ракову Л.В., Рыбальченко
Л.В., Лиликову В.С., Зарецких
В.А., Тарасову Е.И., Белову Г.Я.,
Мелехину Г.С., Мухачеву А.Ф.,
Мгдесян А.И., семью Панариных
и других; родных и близких: се-
мьи Карелиных, Цывцыных, Ку-
тенко, Еремкиных, Цепиловых,
Демьяненко; соседей. Всем, кто
разделил с нами боль утраты, –
низкий поклон и наша глубокая
признательность.

Жена, сын.
*  *  *
Выражаем огромную благодар-

ность коллективу ТСШ № 2, лич-
но директору школы Воробьевой
О.Н., а также Цыгановой Л.П.,
Ивановой Т.М., Ховаевой Н.Р.,
Днепровской Г.И., Луковенко
Г.К., Копыловым В.Д. и Н.Н. за
помощь и поддержку в похоронах
нашей дорогой Полянской Нины
Геннадьевны.
Семьи Полянских, Дадочкиных.

Наш
конкурс

1.Что изображено на гербе Алтайского края?
2.Сколько районов входит в состав края?
3.Сколько городов на территории края?
4.Самая знаменитая пещера края?
5.В каком году основан Колыванский камнерезный завод?
6.Какое озеро Алтая называют «голубой жемчужиной»?
7.Где расположен пещерный православный рукотворный храм
на Алтае?
8.Какая самая длинная река Алтая?
9.Режиссер, основатель Союза кинематографистов СССР,
уроженец Алтая?
10.В каком году открыт Бийский краеведческий музей и чье
имя он носит?
11.Какое озеро Алтайского края самое большое?

ДОРОГИЕ ЧИТАТЕЛИ!
В юбилейный для края год

мы объявляем для вас конкурс
по этой теме и предлагаем

ответить на следующие вопросы:

УЧАСТВУЙТЕ В НАШЕМ КОНКУРСЕ И ПОБЕЖДАЙТЕ!
Победителей ждут замечательные призы от редакции

газеты. Ваши ответы присылайте и приносите в редакцию,
они принимаются до 24 сентября (дату отправления писем

мы увидим на почтовых штемпелях).
Успехов вам!
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